

Liebe Newsletter-Bezieherin! Lieber Newsletter-Bezieher!

Prosit 2020! Auch auf diesem Weg alles erdenklich Gute für das neue Jahr, vor allem Gesundheit und Zufriedenheit!

Auf Hochtouren laufen unsere Vorbereitungen im Wettbewerb um ein gutes Ergebnis bei der Gemeinderatswahl am 26. 1. 2020. Unser Team ist groß und stark wie nie. Auf den Gruppenplakaten und in unserem KandidatInnen-Folder (den Sie per Post erhalten haben sollten) können Sie nachlesen, was unserem **Team** am Herzen liegt und welche Qualifikationen unsere KandidatInnen mitbringen.

Es ist Zeit für einen neuen Weg für Laa und alle Katastralgemeinden, einen Weg der gegenseitigen Wertschätzung und des gemeinsamen Gestaltens, über alle Parteigrenzen hinweg. Als proLAA-Spitzenkandidatin bin ich bereit, **Verantwortung für Laa** zu übernehmen, als Bürgermeisterin für ALLE BürgerInnen, für die VOLLE Gemeinderatsperiode von 5 Jahren.

Bitte unterstützen Sie uns dabei, Überzeugungsarbeit zu leisten. Alle wichtigen Informationen finden Sie in unseren Aussendungen sowie auf unserer Website und auf Facebook. Besonders hinweisen möchte ich auf mein [Vorstellungsvideo](#), in dem ich über meine Beweggründe für mein politisches Engagement, über mein Vorbild und mein Verständnis von Führen spreche !!!

Ich danke meinem engagierten Team und meinen engsten Vertrauten für die tolle Zusammenarbeit und die großartige Unterstützung in den letzten Wochen und Monaten. Unsere Werbemaßnahmen laufen - Ende Jänner sind die WählerInnen am Wort!

Sollten Sie jemanden kennen, der noch unentschlossen ist: Gerne stehe ich für ein Gespräch zur Verfügung (Terminvereinbarung via Mail oder Facebook-Messenger). Gleichzeitig möchte ich Sie, liebe Newsletter-BezieherInnen, auf unseren **Countdown** auf Facebook hinweisen: Bis zum Wahltag wird täglich um ca. 6.00 Früh ein



aktuelles proLAA-TV-Video oder eine Wahl-Info gepostet. Damit unsere WählerInnen erfahren, wofür proLAA steht und wofür wir ab dem 1. Tag nach der Wahl arbeiten werden.

Genauere [Infos zu all unseren KandidatInnen](#) sind auf unserer **Website** zu finden, in Kombination mit kurzen **Vorstellungsvideos**. Sie sehen: Wir sind bestens vorbereitet!

Danke auch an Sie, liebe LeserInnen, und bitte: Helfen Sie mit, dass proLAA am 26. 1. 2020 Regierungsverantwortung bekommt! Es ist längst Zeit für **echtes** gemeinsames Gestalten in Laa. Machen wir Laa

gemeinsam l(i)ebenswert und stark!



In all unseren Medien pflegen wir einen **sachlichen Stil** und informieren Sie/dich via **Newsletter** (bitte gern an FreundInnen weiterleiten oder uns die Wunsch-Adressen übermitteln) bzw.

auf unserer Website www.proLAA.at

auf der [Facebook-Seite „proLAA“](#)

in unseren proLAA-TV-Kurzvideos, abrufbar über die Website bzw. via Facebook
gern auch per Mail an buero@proLAA.at oder im persönlichen Gespräch.

Und was ist dein Wunsch für Laa?

Beste Grüße

deine Isabella Zins & dein Team von proLAA

